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今後の活躍を応援しています

2001年4月30日生

ポジション　内野手

普天間小－普天間中－

興南高校在

好きな食物　

バナナ　

尊敬する野球選手　

源田 壮亮さん、今宮 健太さん

2001年8月25日生

ポジション　投手

志真志小－嘉数中－

興南高校在

好きな食物　

お母さんの作るカツ丼

尊敬する野球選手

山本　昌さん

　12
月
23

日
（
月
）
、
興
南
高
校
在
学
の
宮
城

大
弥
さ
ん
と
勝
連
大
稀
さ
ん
が
市
役
所
を
訪

れ
、
2
0
1
9
年
の
プ
ロ
野
球
ド
ラ
フ
ト
会

議
で
、
オ
リ
ッ
ク
ス
・
バ
フ
ァ
ロ
ー
ズ
、
福

岡
ソ
フ
ト
バ
ン
ク
ホ
ー
ク
ス
か
ら
指
名
を
受

け
入
団
が
決
ま
っ
た
事
を
松
川
市
長
へ
報
告

し
ま
し
た
。

　宜
野
湾
市
か
ら
の
新
た
な
プ
ロ
野
球
選
手

の
誕
生
を
祝
う
た
め
、
市
役
所
1

階
の
ロ

ビ
ー
に
は
、
市
民
を
は
じ
め
市
役
所
職
員
が

集
ま
り
、
両
選
手
を
激
励
し
ま
し
た
。
市
職

員
か
ら
花
束
を
受
け
取
っ
た
宮
城
さ
ん
は

「
小
さ
い
頃
か
ら
の
夢
だ
っ
た
プ
ロ
野
球
選

手
に
な
り
ま
し
た
が
、
こ
れ
か
ら
は
厳
し
い

戦
い
が
待
っ
て
い
る
と
思
い
ま
す
の
で
、
頑

張
っ
て
い
き
た
い
で
す
」
と
述
べ
、
勝
連
さ

ん
は
「
厳
し
い
状
況
で
の
ス
タ
ー
ト
と
い
う

事
に
な
り
ま
す
が
、
日
々
努
力
し
て
頑
張
っ

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
」
と
語
り
ま
し
た
。

宜野湾市から新たなプロ野球選手が誕生！宜野湾市から新たなプロ野球選手が誕生！

勝連　大稀選手

ハルキカツレン

宮城　大弥選手

ヒロヤミヤギ

入団してからの抱負は？

　プロ野球選手のスタートラインにつけたと思いますので、こ

れからは1年でも早く試合にださせてもらえるように頑張って

いきたいです。また、プロとしては、ピッチャーを助けられる

ショートを目指し、見ている人に感動を与えられる選手になり

たいです。

野球をやっていて、苦しかったことは？

　興南高校では、3番を打っていましたが、ぜんぜん打てない

時期がありました。3番というプレッシャーの中、結果が出な

いときに、両親や先輩に「大稀には、努力しかないぞ」と言われ、

それを信じてきたので、ここまでやってこれたと思います。

プロ野球選手を目指す子ども達へ

　自分の夢、目標に向かって、日々、誰にも負けないように努

力することが大事だと思いますので、頑張ってください。

　
お母さんへ一言

　いつも、お家に帰るとおいしいご飯と明るいお母さんが待っ

ていたので、とても勇気づけられました。これからも精神面な

どで支えてください。

入団してからの抱負は？

　しっかりとしたスタートが大事だと思いますので、自分の長

所をアピールできるように頑張っていきたいです。

　プロでは、今まで通り攻めるピッチングをしながら、チーム

が勝てるように全力で頑張っていきます。

野球をやっていて、苦しかったことは？

　高校1年の冬にケガをした時期です。ケガが治っても、自分

が頑張っているにもかかわらず、結果がでませんでした。でも、

先輩方や周りの人に相談して話を聞いてもらうことで、悩みは

和らぎました。

プロ野球選手を目指す子ども達へ

　目標を持つことが大事だと思います。目標に向かって一緒に

頑張っていきましょう。

　
お母さんへ一言

　経済面等で不安定のなか、ずっと野球をさせてもらったこと

に感謝しています。これからは、自分がお母さんを支えていこ

うと思います。
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